



(Vol.16 通卷 21 号)

経営学部 同窓会通信

発行・法政大学経営学部同窓会
発行人 岩井 昭(会長)
編集人 中西文行(広報)
〒102-8160
東京都千代田区富士見2-17-1
ボアソナード・タワー 17階経営学部資料室
<http://www.houseikeijidousoukai.com>



定期総会場 富士見ゲート2階G201教室内は、戦後法政大学の顔ともいいくべきモダニズム建築の最高峰55／58年館で開催しておりますが、本年度は2016年9月竣工の富士見ゲートで開催致しました。外濠に向かつた大きな開口部が特徴的な富士見ゲートは市ヶ谷キャンパスの新しい顔といわれております。現役時代55／58年館で4年間学んだ参加者OB一同は、その卓越した教育環境に皆、驚愕の声をあげていました。

2018年定期総会
演芸会・懇親会が、去る
6月23日（土）14時より
市ヶ谷キャンパスで開催
されました。

た。

本年度は昨年までと比
較して変更点となつたも
のがいくつかありまし

2018年 経営学部同窓会 総会・演芸会 ・懇親会 報告

を行ひ、賛成多数の拍手にて承認されました。

年度事業計画案及び会計予算案承認の件
2018年度事業計画について三海副会長、
（案）について倉林副会長より報告がなされ、そ
の後採決を行い、賛成多数の拍手にて承認されました。
第3号議案 役員選任
承認の件
2018年度から任期1年の役員構成（案）につ
いて合間副会長より提案があり、その後、採決

2017年度事業報告について三海副会長、賛成多数の拍手にて承認されました。

出席者全員（25名）による、物故会員への黙祷が捧げられました。つづいて、岩井会長より挨拶をいただきました。

その後、同窓会総会の来賓の紹介、代表して校友会 小林副会長にご挨拶を頂き、議長に岩井会長を選任し、議事進行に移りました。

3年)・田町家ほ八(文学部日本文学科3年)・奇術サークルより2名「田中千裕さん(文学部心理学科3年)・家田泰臣さん(経営学部市場経営学科3年)」総勢4名という豪華プログラムでした。

を行ひ、もう一つの運営方針“遊”にフォーカスして、現役学生による演芸会（落語・奇術）の鑑賞という初の試みを行いました。昨年12月にプロタイプで行つた落語研究会による学生落語が〇B諸氏に大好評を博した事も、今回の演芸会開催に背中押しをしました。

15時よりボアソナードタワー25階スタッフルームへと場所を移し、合間副会長の進行により演芸会が実施されました。出演は、落語研究会より2名「富士見亭びー助（人

演芸会 会場 ボアソナードタワー 25階 スタッフクラブ



岩井会長の開会のあいさつ、経営学部同窓会から共栄大学にて客員教授をされている服部先生より乾杯の音頭をいたしました。その後、参加者全員よりご挨拶をいただきました。野球部長をされている神谷先生には今年の六大学野球の優勝予想の話もいただき、土变盛り上がりました。

A black and white photograph showing three men in professional attire (suits and ties) standing in what appears to be an office or a formal setting. The man on the left is wearing glasses and has a microphone attached to his lapel. They are positioned in front of a large window with a grid pattern, through which some trees are visible. The man on the right is gesturing with his hands while speaking.

嘗学部創立60年に向けて
同窓会、教員、職員の連携を強化し、同窓会においても今後どのようにベントをすればよいかを見学していただく機会にもなりました。当日は25名の皆さんに参加いただきました。

10月17日(水) 18時18分より、市ヶ谷キャンパスアリーナにて、経営学部教員部同窓会・経営学部卒業の職員を対象とした懇談会を開催しました。

今回の目的は、本学や

経営学部卒業の職員の皆さんに同窓会の活動をよろしくお伝えすること、な



今後も同窓会は、教員の皆さん、職員の皆さんと良好な関係を維持し連携を強めるため会報さまざまご案内などを差し上げたいと考えています。

窓会、教員、職員の歓談の輪が広がり、有意義な時間を過ごすことができました。お忙しく途中で帰られた方もおりました
が、最後に集合写真を撮影し、20時過ぎに会を終了、そしも終了。

A black and white photograph showing three men in a modern hallway. The man on the left is wearing glasses and a lanyard, looking towards the center. The man in the middle is facing forward. The man on the right is partially turned, holding a glass. The background shows a long corridor with recessed lighting and some framed pictures on the walls.



レードのコースも短く、其のような振る舞い酒も行われませんでしたが、在学生のみなさんは勝利の歓びを楽しんだようです。

【事務局便り

第23回 佐野哲ゼミの紹介

経営学科教授 佐野哲



佐野哲ゼミは、私が経営学科専門科目「経営社会学」を担当していることから、活動テーマに「経営社会政策の実践」を掲げるゼミとなっています。経営社会政策という概念はほとんど耳慣れないものだと思いますが、その意味と意義を簡単に説明すると「数ある社会問題に対し、企業の力を引き出し、それらの力をもって、その解決を図ろうとする試み」です。似た分野では、「企業の社会的責任」（その理論）、「社会責任会計」（財務情報上での可視化）などがあります。「経営社会政策」はそれからさらに踏み込んだ、「社

会にとつて価値ある企業をどう探し、どう育てるか」というとつもなく大きなテーマです。

実際のゼミ活動は、そうした「試み」を実践していける投資ファンドとのコラボレーションを中心に据えています。本学市ヶ谷キャンパスから徒歩15分程度、麹町に本社を構える「コモンズ投信株式会社」（渡澤健会長・伊井哲朗社長）は、



意の高い個人投資家を中心運用資金を集め、社会的価値ある企業を探し出して投資を行うファンであります。そして同時に、その信託報酬の一部を使って、NPOを含む若手の社会起業家を育てる事業を続けています。創業者で現会長の渡澤健さんはあの「渡澤（栄一）家」の五代目で、米国の大手を卒業後に米ウォール街で働き、帰国後にこの会社を立ち上げた著名な方ですが、ちょうどそのころ知人の紹介を受けて知り合いました。現在の佐野哲ゼミの活動は、そうした私の人間関係の中から生まれたものです。

から、ゼミ生らは日常から、様々な投資・財務情報に振り回されることになります。彼らの多くが2年で入った直後的第一関門は、まずそれらを何とか理解できるようになるまでの専門知識を身につけることです。こうした座学は主に、大学の教室で行います。第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。

東京六大学野球応援観戦記



においても、ゼミで覚えた企業情報の分析結果を使い、また各企業の社会的貢献活動にフォーカスを当てています。この三月も、年度末の決算報告に係る大きなイベントがあり、ゼミ生全員アルバイトスタッフとして参加し、翌四月には、その社内打ち上げの飲み会に（私抜きで）参加しています（私は学部長関連の会議があり不参加）。



法政大学のここまでの戦いの跡を振り返る。開幕第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。

法政大学のここまでの戦いの跡を振り返る。開幕第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。

法政大学のここまでの戦いの跡を振り返る。開幕第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。



法政大学のここまでの戦いの跡を振り返る。開幕第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。

法政大学のここまでの戦いの跡を振り返る。開幕第一週の対早稲田戦は、一勝一敗後の第三戦を宇草選手のホームランで勝ち点1をもぎ取った。第二週の対明治戦は初戦の引き分け後、良く立ち直り第二戦・第三戦の接戦を制し勝ち点1をいたいた。第四週の対慶應戦ではまたも第三戦までもつれ込み、しかも延長戦となる激戦のすえ敗れた。

法政大学が東京六大学秋季リーグ戦を優勝（12季ぶり45回目）しました。10月29日（月）、早稲田大学が慶應大学から勝ち点4で奪うことになり、法大、慶大が勝ち点4で並ぶことになり、法大が勝率で上回ったため、優勝となりました。

2018 東京六大学野球秋季リーグ戦45度目の優勝！

このことにより法政大学が東京六大学リーグ戦の優勝回数（45回）で早大と並びトップとなります。（人間環境4年）、相馬優人（経営3年）、向山基生（経営4年）、小林満平（法4年）（法政大学HPより転載）



悔しさの残った出雲路から約一ヶ月。法大は再び6位という目標を掲げ、寒空の伊勢路へと飛び出した。法大三本柱の一角青木がいきなり1区4位など要所を締めシードへ向けた流れは渡さず。最後は駅伝主将の大畑が7位でファイニッシュを果たし、目標達成とまではいかなかつたが価値あるシード権をもぎ取った。（スポーツ法政新聞HPより転載）

